

Contraloría estado Sucre



Contraloría del estado Sucre orientó sobre la II Fase del Programa La Contraloría Va a la Escuela a los niños y niñas de la U.E. Corazón de Jesús



Oficina de Prensa CES - Fecha: 14/11/2024 - 10:11AM.-

#NotiCES|| Bajo rectoría de la Contraloría General de la República, en aras de promover la participación activa de los estudiantes en la ejecución, seguimiento y control en defensa del patrimonio destinado a la educación, la Contraloría del estado Sucre (CES), dirigida por el Lcdo. Andy Vásquez, a través de la Oficina de Atención al Ciudadano (OAC), orientó sobre la II Fase del Programa La Contraloría Va a la Escuela a los niños y niñas de 3º, 4º, 5º y 6º grado de la U.E. Corazón de Jesús, con el fin de brindar conocimientos sobre la Contraloría Social y los Mecanismos de Participación Ciudadana a los mismos.

Cabe resaltar que, al culminar estas charlas, se estarán realizando en las distintas instituciones educativas, donde se lleva a cabo el programa, las elecciones del Contralor Escolar para el periodo 2024-2025.